

Stadt & Land

Gespräch



von
Nadine Nüsslein
n.nuesslein@medienkraft-
verstaerker.de

Was lange währt, wird endlich gut! Knapp ein Jahr nach der Grundsteinlegung wurde im „Quartier an den Stadtmauern“ das Richtfest als wichtiger Meilenstein gefeiert. Die Rohbauphase im Bauareal zwischen Franz-Ludwig-Straße und Langer Straße ist somit abgeschlossen. Ein reibungsloser Bauablauf und die sehr gute Zusammenarbeit aller Beteiligten trugen in besonderem Maße zum zügigen Baufortschritt bei. Im Quartier entsteht ein lebendiges Viertel mit Wohnen, Leben, Arbeiten und Einkaufen.

Vor dem traditionellen Richtspruch betonten die Verantwortlichen in ihren Grußworten den guten Bauverlauf und die Bedeutung des Projekts im Herzen der Stadt. „Das Quartier nimmt zunehmend Form an und die meisten Dachstühle stehen. Es freut mich, dass das Projekt bisher voll im Zeit- und Kostenplan liegt. Daher danke ich allen, die am Bau beteiligt sind. Unsere Sparkasse stellt auch bei diesem Vorhaben ihr nachhaltiges Engagement für unsere Region unter Beweis“, betont der Verwaltungsratsvorsitzende Landrat **Johann Kalb**.

Auf dem 5200 Quadratmeter großen Grundstück entstehen rund 50 hochwertige Wohnungen (zur Miete) und Flächen für Büros oder Dienstleister. Außerdem eröffnen ein Ibis Styles Hotel mit rund 140 Zimmern, ein Rewe Citymarket und ein dm Drogeriemarkt.

„Das Quartier wird Bamberg als Wohn- und Einkaufsstadt noch attraktiver machen. Die Investition der Sparkasse ist für die Gestalt der Innenstadt ein bedeutender Schritt. So eine besondere Baustelle – mitten im Welterbezentrum, neu neben alt – verlangt eine große Verantwortung. Ich danke allen Beteiligten für ihr Engagement“, zeigt sich Oberbürgermeister **Andreas Starke** dankbar. „An dem Tag des Richtfests



Bezirkstagspräsident **Dr. Günther Denzler (li.)** und **Johann Pfister** waren auch vor Ort.



Den Richtspruch sprachen die Zimmermänner **Hermann (li.)** und **Jens Reugels (Vater und Sohn)**.



Stilvoll mit Helm bei der Baustellenführung: **Redakteurin Anna Lienhardt vom Fränkischen Tag**.

möchten wir als Bauherr Danke sagen: den Handwerkern und Bauleuten, die jeden Tag ihr Bestes geben, den politischen Entscheidungsträgern, den Behördenvertretern, allen Baube-



Die Entscheidungsträger freuen sich über das Richtfest: (v.li.) **Sparkassenvorstand Thomas Endres**, **Oberbürgermeister Andreas Starke**, **Landrat Johann Kalb**, **Dr. Matthias Hubert vom Bauunternehmen Sontowski & Partner**, **Bürgermeister Dr. Christian Lange** und **Sparkassenvorstand Stephan Kirchner**.

Fotos: **Nadine Nüsslein**



Natürlich durften **Geschäftspartner nicht fehlen: Frederik Schmidt von Züblin (li.)** und **Hubert Hellmuth von Rewe**.



Auch kam **Martin Arieß Rudolph**, der Vorsitzende der **Israelitischen Kultusgemeinde Bamberg**, zum Richtfest.



Vom **Bürgerverein Mitte** waren **Helgard und Helmut Schwerdtner (v.li.)** sowie **Justine und Egon Sengpiel**.

teiligten, unserem Projektentwickler und besonders allen Nachbarn und Anwohnern, denen wir mit so einer Großbau-

stelle einiges zugemutet haben.“, so **Stephan Kirchner**, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse.